

Comisión de salud CORE

Aprueban ampliación de recursos para construcción CESFAM El Manzano en Las Cabras

La Comisión de Salud del Consejo Regional (CORE) de O'Higgins ha aprobado por unanimidad la ampliación de recursos por ochenta y cuatro millones quinientos setenta y un mil pesos, para la construcción del Centro de Salud Familiar (CESFAM) El Manzano en la comuna de Las Cabras. Este importante paso permitirá al Servicio de Salud de O'Higgins continuar adelante con el proyecto de edi-

ficación de este dispositivo de atención primaria, que beneficiará a más de 3 mil usuarios y reemplazará la actual posta emplazada en esa localidad.

César Sierpe, subdirector de Recursos Físicos y Financieros del Servicio de Salud O'Higgins, expresó su satisfacción por el respaldo afirmando que "la acogida de los consejeros regionales en la comisión de salud siempre ha sido extraordina-



ria y hoy sin duda fue una muestra de aquello. Tuvimos el apoyo para poder suplementar este proyecto de construcción de un nuevo CESFAM, que considera una inversión original de casi \$7 mil millones. Este CESFAM va a tener vida prontamente, esperamos presentar este proyecto en el mes de abril en la contraloría para la toma de razón".

Por su parte, Germán Arenas, Presidente de la comisión de salud del Consejo Regional, resaltó la importancia de esta decisión para la comunidad de Las Cabras expresando que "este proyecto representa mayor dignidad en infraestructura y en espacio de atención tanto para los trabajadores de la salud como para los usuarios. Pasar de tener una posta a contar con un CESFAM es un avance significativo".

Desde la comuna bene-

ficiada, Fabiola Castro Maldonado, subdirectora del CESFAM de Las Cabras, agradeció el apoyo de los consejeros regionales destacando que "para nosotros, este proyecto representa mucho. Es un logro importante en la mejora hacia la comunidad, que nos permitirá llevar la salud con una implementación nueva y más digna. Quiero agradecer el respaldo de nuestros consejeros que hoy aprobaron por unanimidad este proyecto, que va a cerrar un ciclo largo y dará inicio al último proceso para hacer realidad este nuevo CESFAM en nuestra comunidad".

Con la aprobación de estos casi \$85 millones adicionales, se consolida un importante avance en la infraestructura de salud de Las Cabras, promoviendo una atención más integral y de calidad para sus habitantes.